

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Banqueros en son de paz

Los banqueros le tienen una lealtad férrea a Acapulco. Hoy inauguran, en ese puerto guerrerense, su Convención Nacional que tiene una agenda cargadita.

Los banqueros acuden en son de paz. Se dice que están dispuestos a apoyar al gobierno en un programa especial de financiamiento a las Pequeñas y Medianas Empresas.

El tema central es, claro, la decisión del Citi de poner a la venta Banamex, proceso que realineará a los jugadores de la banca del país.

Banco Azteca y Banorte se subieron a la ola nacionalista para aumentar sus posibilidades de quedarse con Banamex.

Pero hay otros temas sobre la mesa, como los efectos globales de la invasión de Rusia a Ucrania, que ya comenzaron a sentirse y una evaluación del impacto del uso intensivo de la banca digital durante la pandemia.

En síntesis, habrá nota en Acapulco.

La reforma se adelanta

Se dijo una y otra vez que el proceso para aprobar la reforma eléctrica arrancararía después de la Revocación de Mandato, pero el gobierno federal no quiere esperar más.

Quiere dar paso a la recta final esta misma semana, de modo que quede listo a mediados de abril, sin importar que sea Semana Santa.

Lo curioso es que los partidos de la alianza gobernante no están solos. El PRI ya mostró su disposición a entrarle de una buena vez.

Tal parece, dicen los que saben, que los términos de la negociación le agradan a su dirigencia. Al mal paso, darle prisa.

La buena disposición del PRI con Morena ha generado suspicacias entre sus aliados de PAN y PRD de cara al proceso electoral de junio. Pronto se sabrá si hubo o no acuerdos en lo oscuro.

Formal prisión

Avanza la posibilidad de que, al final del día, se conozca la verdad del caso de Cuauhtémoc Gutiérrez, ex líder del PRI en la ciudad, acusado del delito de trata de personas.

Se trata de un caso que indignó a la ciudadanía porque se fraguó al interior de las oficinas del partido y se usó, en consecuencia, dinero público que es el que reciben los partidos.

Una juez dictó auto de formal prisión en contra del también conocido Rey de la Basura.

Gutiérrez eludió por años la acción de la justicia por complacencia o franca complicidad de autoridades que prefirieron no meterse en líos. Parecía que la impunidad se anotaría otra victoria, pero no.

Hay dos cómplices detenidas y la autoridad está a la espera de que sus testimonios permitan saber qué ocurrió y deslindar las responsabilidades •

Banco Azteca y Banorte se subieron a la ola nacionalista para aumentar sus posibilidades de quedarse con Banamex.

